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Interpellation urgente écrite 
Promesses de rentrée 2011 explosive à la Haute Ecole de Santé 

Mesdames et 
Messieurs les députés, 

La Haute Ecole de Santé HES-SO//Genève, forme les infirmières et 
infirmiers, les sages-femmes, les techniciens en radiologie, les diététiciens et 
diététiciennes et les physiothérapeutes, dont notre communauté a besoin. 

La capacité d’accueil de ces filières ne répond pas à une évolution des 
besoins pourtant prévisible et annoncée. 

La formation dans les HES est-elle en panne faute de gouvernance et de 
capacité d’adaptation aux exigences de formation ? On pourrait se le 
demander.  

Personnels en congé de maladie, personnels démotivés par les procédures 
de recrutement du corps professoral qui n’aboutissent pas, direction ad 
interim elle-même en partance, les lanternes rouges clignotent sur le tableau 
de bord. 

Tout annonce une rentrée 2011 des plus explosives laissant des dizaines 
de candidat-e-s insatisfait-e-s et sans accès à la formation de leur choix, alors 
que le canton manque de personnes qualifiées et doit aller les recruter ailleurs 
depuis longtemps. 

Que prévoit le Conseil d’Etat pour assurer une rentrée 2011 décente et 
sereine ? 

Le Conseil d’Etat ne répond pas de manière satisfaisante à l’IUE 1217, 
raison de ce nouveau dépôt.  

En effet, le nombre d’étudiant-e-s inscrit-e-s dépasse de beaucoup les 
places disponibles. Qui fera la sélection et sur quels critères ?  

Par avance, votre Conseil est remercié du soin diligent mis à répondre à 
cette interpellation urgente écrite. 


